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☆ 司会進行  SAA – 北垣 剛 君 
 
＜ゲスト＞ 
＊新入会員予定 工藤尚人 様 

 
 

会長 小池佳史 君 

４月２０日に有田２０００RC の２５周年記念式典に１２０７回例

会として出席してきました。有田 RC、有田南 RC メンバーを中

心に５０人くらい出席していました。 

御坊東 RC も３０周年が近いということで式典費用がいくらか

かったのか聞くと、２００万円程だと言っていました。今期会長

はミカン農家で職業紹介の映像を息子さんが作成し３０分くら

い上映していました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 告 知 



 

なし

出席率会員数 欠席者 出席者

4月10日 の修正出席率

12名 3名 9名 75.0%

   幹事 東本慎司 君 

○例会休会 

＊田辺東 RC ５月１日（水）・８日（水）・２２日（水） 

＊田辺 RC ５月２日（木） 

○国際ロータリー第２６４０地区より令和６年能登半島地震支援

金について、案内がきています。 

○国際ロータリー第２６４０地区より台湾東部地震支援金につい

てのお知らせが届いております。 

○国際ロータリー第２６４０地区よりガバナー事務所 GW 休暇の

お知らせ、４月２７日～５月６日 

○御坊東 RC 事務局の GW 休暇は４月２７日～５月６日 

 

 ｢有田２０００ＲＣ創立２５周年 

記念例会、地区協議会参加報告｣ 

会長部門 山本敦弘 君 

野村荘吾ガバナーより、ロータリーの原点 「四つのテストを

実践しよう!!」 ロータリーの奉仕活動の原単位は、会員個人で

す。一人ひとりが自身の行動を「四つのテスト」と照らし合わせ

ながら行動することで、ロータリーの価値は向上します。「四つ

のテスト」の実践を各クラブ会員に浸透するように取り組んで下

さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事部門 森本弘之 君 

豊田泰史次年度代表幹事が、クラブ幹事はクラブの効率よ

いスムーズな運営をサポートします。 

また、クラブの強みと改善点を分析して、これをクラブと地区

のリーダーに伝えます。と話されていました。 

 

公共イメージ委員会 小池佳史 君 

柘植義信 様、指針にあるように地域社会の人びとにロータリー

の活動とそのインパクトを理解してもらうには、効果的な公共イ

メージ戦略が重要であるとの前提に従い活動してほしいとのこ

とです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

社会奉仕委員会・職業奉仕委員会 東本慎司君 

細川さんが報告していました。四つのテストを体現しましょうとい

うことでした。職業奉仕委員会を集めてディスカッション方式で

集まろうかと話がありました。 

 

 

 SAA 北垣 剛 君 

◇小池佳史 君 工藤尚人さん、本日ゲストに来訪して頂き、 

     あがとうございます。 

５月からメンバーとしてよろしくお願いします。 

◇東本慎司 君 

    工藤さんようこそいらっしゃい 

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  幹事 東本慎司 君 

 

 

 

 

 

 

 

幹 事 報 告 

本日のプログラム 

ニ コ ニ コ 箱 

出 席 報 告 
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